
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 

 

Diversos motoristas que trafegam pelo bairro Campos Elíseos, 

procuram-nos solicitando a execução do prolongamento/interligação da rua Goiás 

com a Avenida Marechal Costa e Silva. 

 

Trata-se de pequeno trecho que impactaria positivamente na 

fluidez e agilidade do trânsito local, especialmente daqueles que utilizam o trecho 

para acesso à Avenida Dom Pedro. 

 

Nesse sentido, requeremos providências do Poder Executivo local 

acerca das providências necessárias para interligação do referido trecho. 

 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Poder Executivo 

local para que se manifeste acerca das questões acima elencadas. 

Sala das Sessões, 28 de junho de 2022 

 

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador 

REQUER ESTUDOS DA PREFEITURA PARA 

PROLONGAMENTO DA RUA GOIÁS NO TRECHO 

COMPREENDIDO ENTRE A RUA SILVEIRA 

MARTINS E AVENIDA MARECHAL COSTA E 

SILVA, BAIRRO CAMPOS ELÍSEOS, CONFORME 

ESPECIFICA.  
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